
 

SPD-FRAKTION 
im Rat der Stadt Bad Oeynhausen 

SPD-FRAKTION  im  Ra t  de r  S tad t  Bad  Oeynhausen  –  Fü r s t enw inke l  4  –  32549  Bad  Oeynhausen  

Herrn 
Bürgermeister  
Klaus Mueller-Zahlmann 
Stadt Bad Oeynhausen 
 
32543 Bad Oeynhausen 
Per Fax: 05731-14-1923 

Bad Oeynhausen, den 19.05.2008 

Fraktionsantrag: Zukunftssicherung der Bäderlandschaft  
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die SPD-Fraktion beantragt, der Rat möge folgenden Beschluss fassen: 

Die Verwaltung wird beauftragt mit der Durchführung einer Wirtschaftlichkeitsberechnung zum 
Betrieb eines Hallenbades: 

 am derzeitigen Standort in Rehme, 
 mit den derzeitigen Möglichkeiten am Standort Sielbad sowie 
 mit den neu angebotenen Möglichkeiten am Standort Balitherme. 

Die Wirtschaftlichkeitsberechnung soll darüber hinaus ausweisen: 
 a) die Erstellungs- und Betriebskosten an den genannten Standorten auf Grundlage des 

jetzigen Leistungsangebots im Hallenbad Rehme (Status Quo) sowie 
 b) die Erstellungs- und Betriebskosten an den genannten Standorten auf Grundlage 

des Betriebs eines sogenannten reinen Sportbads (wettkampffähiges Schwimmerbe-
cken mit 5 Bahnen, Startblöcke, Möglichkeiten zur Wassergewöhnung bzw. Klein-
kindbecken, Aufenthaltsbereiche, Umkleiden, Sanitäranlagen (auch für Gruppenbe-
trieb), Berücksichtigung der derzeitigen Besucherkapazitäten am Standort Rehme, 
Verwaltungsräumlichkeiten und Lager, Kasse, behindertengerechter Zugang, Einsatz 
moderner Energietechniken) 

 c) die Erstellungs- und Betriebskosten eines sogenannten Kombibads (bauliche In-
tegration des Hallen- und Freibadbetriebs am Standort Siel) jeweils ausgewiesen auf 
Grundlage des Leistungsangebots wie unter a) und unter b) genannt. 

 
Begründung: 
Es ist völlig ungewiss, wie lange der Hallenbadbetrieb am jetzigen Standort aufrecht erhalten 
werden kann. Daher ist unverzüglich zu entscheiden, ob ein Hallenbad am Standort Sielbad neu 
gebaut, das Angebot der Betreiber der Bali-Therme angenommen, ein Kombibad gebaut wird 
oder das Hallenbad in Rehme saniert und weiter genutzt wird. 

Ich bedanke mich und verbleibe mit freundlichen Grüßen 

Olaf Winkelmann 
Fraktionsvorsitzender 


